

Promoción 1983

El pasado día 7 de octubre tuvo lugar en el restaurante Casa Tinín de Madrid la cena de los ingenieros industriales de la Promoción de 1983. Como ya es tradicional, este encuentro se celebra todos los años el primer viernes del mes de octubre. En el encuentro de este año, en el que se conmemoraba el 28º aniversario de la promoción, participaron 22 ingenieros, siete de ellos acompañados por sus respectivas esposas. La cena se desarrolló en un magnífico ambiente de alegría y camaradería, y los asistentes tuvieron la ocasión de compartir una excelente comida regada con buen vino de Rioja. En



los postres se leyeron los mensajes recibidos de algunos compañeros que, por uno u otro motivo, no pudieron estar presentes este año.

Después de una animada sobremesa, los más trasnochadores finalizaron la velada tomando una copa en un local cercano.